

Ciudad Real



De la Serna traslada a Romero el compromiso del Gobierno con la construcción de la autovía Toledo-Ciudad Real



Íñigo de la Serna y Rosa Romero

En un encuentro entre la Vicepresidenta del Congreso, Rosa Romero, y el Ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, éste le ha trasladado la solución que consensuó el Ministerio con la JCCM y que pasa porque de Toledo a Consuegra se utilice la autovía autonómica CM-42 que ya está construida; de Consuegra a la N-401, en la intersección con la CM-4167, se construiría una nueva autovía a realizar por la Junta; y desde la CM-4167 hasta Ciudad Real el Ministerio de Fomento duplicaría la calzada de la N-401. “Desde que se tomó el mencionado acuerdo, el Gobierno de España no ha parado de trabajar y ha dotado con las cantidades presupuestarias necesarias todas sus acciones”.

“Como actuación más prioritaria, el Ministerio ya ha aprobado el estudio informativo de la variante de Fuente el Fresno, un importante avance que responde al compromiso del Gobierno y que da paso a la redacción del proyecto de construcción de esta actuación en este año”. “Mientras el Gobierno de Mariano Rajoy está haciendo su trabajo y cumpliendo con el compromiso adquirido con los castellano-manchegos, el Gobierno de García-Page no está haciendo nada ni ha dado ningún paso para acometer esta infraestructura, siendo la ausencia de presupuesto para la autovía el mayor exponente de esta inacción, ya que los Presupuestos regionales no recogen ni un euro para esta necesaria e histórica reivindicación”.

Ciudad Real



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Page está tardando demasiado en cesar a su vicepresidente por apoyar a los que quieren romper la unidad de España”

Quintanilla ha indicado que Page ha permitido que su vicepresidente de Podemos “humille” a todos los castellano-manchegos reuniéndose con los independentistas y dando su apoyo al referéndum ilegal. Ha lamentado la actitud del Gobierno de Page y del PSOE de Castilla-La Mancha por “faltar a la verdad” e intentar negar que García Molina se haya reunido con los independentistas en calidad de vicepresidente del Gobierno de Page. “Lo que ha hecho García Molina es injustificable, por lo que le pedido a Page que lo cese inmediatamente y, si por cobardía, no es capaz de hacerlo, que dimita”. “España es un proyecto común con 500 años de historia y la democracia el pilar fundamental de nuestro Estado de Derecho”.



Carmen Quintanilla

Toledo



El Partido Popular denuncia la inutilidad total de la nueva Consejería del Plan de Garantías Ciudadanas porque no tiene competencias



Cortes Valentín

La portavoz de Bienestar Social del GPP en las Cortes, Cortes Valentín, ha denunciado que “la nueva Consejería encargada de la coordinación del Plan de Garantías Ciudadanas, creada recientemente por Page para recolocar a los miembros de Podemos, no tiene competencias ni presupuesto propio”. “La nueva consejera viene a controlar partidas de Empleo, a pesar de que no tiene competencias para ello, y estas partidas solo se han ejecutado un 10 % en lo que va de año”. Asimismo, ha indicado que los Centros de la Mujer de Castilla-La Mancha “no deberían estar dentro del Plan de Garantías, sino que deberían estar dentro de las responsabilidades de la directora del Instituto de la Mujer”.

Ha preguntado a la consejera qué competencias tiene en materia educativa y en materia de Vivienda. “Si la nueva consejera viene a controlar la gestión de otros consejeros, para eso ya estamos la oposición y no hace falta hacer una Consejería para ello”. Ha criticado que la consejera tiene dos despachos oficiales, uno en Toledo y otro en Talavera de la Reina, lo que supone un ejemplo de los privilegios que vienen buscando los miembros de la formación morada.

Bolaños de Calatrava



El Grupo Popular apoyando “Los Sabores del Quijote”

El Grupo Popular de la Diputación ha participado en la inauguración de ‘Los Sabores del Quijote’. El viceportavoz David Marín ha señalado que “hemos querido apoyar los productos de la tierra y los sabores manchegos, que se pueden ver y degustar en Bolaños”. “Una feria donde están representadas las hortalizas y productos de la huerta, unos productos que hay que poner en valor”.



Valverde con el Grupo Popular

Los Cortijos



El portavoz popular Adrián Fernández participa de las fiestas patronales



Adrián Fernández con el Gº Municipal Popular

Fernández, después de asistir al acto religioso, se ha interesado por los problemas y necesidades del municipio. Consciente de que es un pueblo pequeño, que tiene alrededor de 1000 habitantes, les ha brindado todo el apoyo que necesiten del Grupo Popular, en beneficio de los vecinos.



La concejal popular Aurora Galisteo: “Pilar Zamora debería limpiar las calles en vez de cambiarles el nombre”

Galisteo ha afirmado que el Grupo Municipal Popular no va a participar en la Mesa de la Memoria Histórica por considerar que la propuesta de cambio de nombre de nueve calles que ha presentado el equipo de Gobierno socialista de la Señora Zamora “no responde al sentir mayoritario de los vecinos de esta ciudad”, una designación de nueva nomenclatura que, además, se ha llevado a cabo “sin transparencia, sin participación y sin contar con la opinión de los vecinos a los que afectará, directamente, el cambio de denominación de sus calles, por no hablar de las dudas que genera la legalidad del proceso de votación”. Ha recordado que el llamado “proceso de participación” que puso en marcha el Gobierno socialista, para votar los nuevos nombres de las calles, no contó con las aportaciones de los diversos colectivos y asociaciones sociales y, además, se llevó a efecto en verano solamente a través de una aplicación móvil “con muchas lagunas desde el punto de vista técnico y legal, y en la que nadie sabe cómo se han gestionado los datos recogidos”. “Desde que Pilar Zamora y Ganemos auspiciaron este proceso, el PP siempre ha defendido que el cambio de nombre de algunas calles de la ciudad no era una necesidad acuciante, ni una reclamación urgente de los ciudadrealeños. Más bien al contrario, es indignante, que con la que está cayendo en esta ciudad, con un equipo de Gobierno en el Ayuntamiento incapaz de adoptar una sola medida inversora, con nuestras calles llenas de suciedad, y con una paralización generalizada de los servicios públicos, la Señora Zamora pretenda ahora gastarse el dinero público que es de todos, en el cambio de nombre de las calles. Si no hay dinero para instalar la bandera de España en los edificios públicos, tal y como establece la ley, no puede haber dinero para cambiar nombres de calles”. “Esta decisión de la Señora Zamora ha generado mucho malestar entre los vecinos y les va a costar un buen dinero a ellos y a las arcas municipales. Desde el PP municipal creemos que hay necesidades mucho más acuciantes en la ciudad en las que invertir ese dinero”.



Aurora Galisteo